

HAUS SELUN PRÄSENTIERT

PAUL HÜBERLI

KLANG DER FARBEN – GOUACHE-BILDER

VERNISSAGE

DONNERSTAG 4. MÄRZ 2010, 18.30 UHR

AUSSTELLUNG

5. MÄRZ BIS 31. MAI 2010

Paul Hüberli fühlt sich dem Expressionismus verbunden. Er pflegt die starke Farbgebung in besonderem Masse. Zudem prägt die Vereinfachung der Darstellung seine Bilder.

Mit diesen Ausdrucksmitteln, dem Einbau spannungserzeugender Bildelemente und einem Anflug von Poesie möchte Paul Hüberli mit seinem bildnerischen Schaffen beim Betrachter Empfindungen und Freude auslösen. Dies ist wohl wichtigstes Ziel dieser Ausstellung.

